



El TEPJF se encuentra listo para seguir enfrentando la elección 2024: Mónica Soto

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y sus magistrados se encuentran listos para seguir atendiendo la elección 2024. Las diferencias internas registradas en días pasados, en especial a finales del 2023, con la renuncia del entonces presidente del organismo electoral, Reyes Rodríguez, han sido superadas, aseguró la magistrada presidenta, Mónica Soto, en visita por la Cámara de Diputados. En declaraciones a la prensa, acompañada por la presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro, Marcela Guerra, la titular del organismo jurisdiccional señaló, a pregunta expresa sobre las desavenencias en esa instancia y el mensaje que se manda a la ciudadanía en pleno proceso electoral, que los magistrados laboran de manera coordinada. La magistrada Soto y la diputada Guerra Castillo indicaron que uno de los convenios firmados este martes 9 de enero de 2024, en materia de cooperación académica y difusión de publicaciones relativas a las nuevas dimensiones de la igualdad sustantiva, se renueva.

<https://drive.google.com/file/d/1HtsO5e88iT3hpszLNZ1qdyMVY6MvqGuCY/view>